
 

 

令和４年１０月１３日開催 ｢定例公安委員会｣ 

 

 

 

１１１   包包包括括括的的的案案案件件件   

〈報告事項〉 

（１）交通安全施設の現状と今後の方針 

県警察から、交通安全施設の現状と今後の方針について報告があった。 

 

委員から、「交通安全施設の保守や維持管理等については、多くの人手と予算が必要

であるが、保守状況のデータ化など業務の合理化を図るとともに、必要な予算確保をお

願いしたい。」との発言があった。 

 

委員から、「維持管理の対象である交通安全施設には、信号機や道路標識、センター

ライン等の道路標示など膨大な数や距離があり、これらを各々に点検、補修することは

非常に大変だと思うが、道路標識の倒壊事故等が起きないよう徹底していただきたい。」

との発言があった。 

 

委員から、「福井県は雪国ということもあり、除雪等の影響などから横断歩道等の道

路標示の劣化は、他県よりも早いと思う。必要なものに対しては予算をしっかりと確保

して、迅速に対応していただきたい。」との発言があった。 

 

（２）カイゼンポストの運用状況 

県警察から、昨年１０月から本格運用している職場環境改善のための取組『カイゼン

ポスト』の運用状況について報告があった。 

 

委員から、「職場環境の改善により警察職員が生き生きと働けるということは、その

まま県民サービスに繋がることにもなり良いと思うので、今後も継続していただきた

い。」との発言があった。 

 

委員から、「風通しの良い職場環境づくりというのは非常に大事だと思う。県警察独

自で開発したシステムの応用ということで、素晴らしいと思った。」との発言があった。 

 

委員から、「若手の職員が気軽に意見をあげられる非常に良いシステムだと思う。テ

ーマが決められていることも投稿しやすい。女性からの意見についてはどのくらいか。」

との発言があり、県警察から「女性ならではの意見も多く非常に喜んでいる。」との説

明があった。 



 

 

２２２   個個個別別別決決決裁裁裁等等等   

（１）重傷病給付金・障害給付金の支給裁定 

福井県公安委員会に対して提出された「重傷病給付金支給裁定申請書」及び「障害給付

金支給裁定申請書」に対する支給裁定について説明を受け、これを決裁した。 

（２）令和４年８月、９月中の「警察あて苦情」 

令和４年８月及び９月中に警察に寄せられた苦情の受理及び処理状況について報告を

受けた。 

（３）公用車運転中の事故に係る損害賠償額決定と和解 

公用車を公務運行中の交通事故２件に係る損害賠償額の決定と和解について報告を受

け、これを決裁した。 

（４）令和４年第１４次交通規制（令和４年１０月１３日告示） 

令和４年第１４次交通規制について説明を受け、これを決裁した。 

 

３３３   運運運転転転免免免許許許ののの処処処分分分関関関係係係   

本日（１０月１３日）実施した道路交通法違反等に関する意見の聴取４件の実施結果と

処分内容に関する説明を受け、原案のとおりこれを決定した。 

 


